
Pièces 11 Pièces

Superficie 210 m²

Référence V2647

Prix 957 000 €

Bedoin
Maison à vendre (84410)
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Située  dans  la  campagne  prisée  du  Ventoux,  cette  propriété  orientée  au  sud  a

bénéficié d'une superbe rénovation et offre deux logements d'hôtes indépendants.

Son emplacement en pleine nature, entouré de vignes, assure une tranquillité et un

calme  absolus,  avec  un  accès  direct  aux  sentiers  de  randonnée.  La  proprieté

principale comprend, au rez-de-chaussée : un salon avec accès à la cour intérieure

spacieuse  ;  une  belle  cuisine  moderne  sur  mesure  ;  une  buanderie  ;  une  salle  à

manger  ouvrant  sur  le  jardin  à  la  française.  Le  premier  étage  se  compose  d'une

vaste suite parentale (environ 44 m2 ) ...

Located  in  the  sought-after  Ventoux  countryside,  this  south-facing  property  has

been  the  subject  of  a  fabulous  renovation  that  boasts  two  separate  guest

accommodations  that  are  independently  accessed.  The  property  nestles  in  a

bucolic  spot  surrounded  by  countryside  and  vines  ensuring  perfect  peace  and

tranquility.  Walking  trails  are  accessible  at  the  the  end  of  the  garden!  The  main

house  comprises,  on  the  ground  floor:  sitting  room  with  access  to  the  spacious

interior  courtyard;  beautiful  bespoke  modern  kitchen;  utility  room;  dining  room

opening onto the 'jardin à la française' The first ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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